

海老名市教育委員会

(平成31年 2月 定例会議事日程)

日時 平成31年2月8日(金)

午後2時00分

場所 えびなこどもセンター 201会議室

教育長報告

- 日程第 1 議案第 5 号 海老名市学校施設再整備計画策定検討委員会条例の廃止に関する意見の申し出について（非公開事件）
- 日程第 2 議案第 6 号 海老名市史編さん審議会条例の廃止に関する意見の申し出について（非公開事件）
- 日程第 3 議案第 7 号 海老名市文化財保護条例の改正に関する意見の申し出について（非公開事件）
- 日程第 4 議案第 8 号 平成31年度ひびきあう教育実践委託事業費に係る「特色ある取組加算額」について（非公開事件）

海老名市教育委員会
平成31年 2月定例会



◇教育長報告

1 主な事業報告

- 1月18日(金) 教育委員会1月定例会
用務員会議
松坂市議会視察(学校プール)
校長教頭合同懇賀詞交歓会
- 19日(土) 防災講演会
- 20日(日) 交通指導員指導始式
海老名市駅伝大会
- 21日(月) タブレット朝会(有鹿小学校)
文化団体連合会新年式
- 22日(火) 最高経営会議
台湾バナナ寄贈式(大谷小学校)
海老名警察署員を励ます会
- 23日(水) 週部会
ひびきあう教育実践研究発表会(今泉中学校)
海老名医師会新年会
- 27日(日) MOA 児童画コンクール表彰式・実行委員会
- 28日(月) いじめ問題対策連絡協議会
海老名市きつき会
- 29日(火) 合格祈願豆腐贈呈セレモニー(海西中学校)
市長定例記者会見
海西中生徒会との面談

- 30日(水) 週部会
教育課題研究会
1月臨時教育委員会
ひびきあう教育実践研究発表会(今泉小学校)
海老名青年会議所新年会
- 31日(木) 雪に関する情報連絡会
社会教育委員会議
現職教育運営協議会
教科書事務担当者会
- 2月 1日(金) 朝のあいさつ運動(海老名小学校)
市議会2月臨時議会
臨時最高経営会議
ひびきあう教育実践研究発表会(有鹿小学校)
- 4日(月) 教育課題研究会
海老名警察署管内学校警察連絡協議会
県央教育長会議
- 5日(火) 2月校長会議
プログラミング授業参観(社家小学校)
- 6日(水) 週部会
教育支援センター運営協議会
H31新採用予定教職員面接
- 7日(木) 2月教頭会議
よりよい授業づくり特別版(中新田小学校)
- 8日(金) 教育委員会2月定例会
H31新採用予定教職員面接
補助指導員打合せ



2 「研究授業」について

教職員は、教育公務員特例法において「教育公務員は、その職責を遂行するために、絶えず研究と修養に努めなければならない。」

(第21条)と定められています。

そのため、教育委員会は、現職教育として、教職員の研修計画を立て、それを実施しなければなりません。また、各学校においても同様に、校内での研修に取り組まなければなりません。

研修の中には、初任者研修などの年次研修、校内研究、研究発表会等での「研究授業」の実施が含まれています。

そして、教育委員のみなさんには、今年度も、ひびきあう教育実践研究発表会、よりよい授業づくり【特別版】などでの「研究授業」を参観していただいているところです。

「研究授業」を行うにあっては、管理職をはじめ多くの教職員がかかわって、ひとつの授業が作り上げられています。

また、配布される研究冊子や指導案は、文言の精査はもちろん、何回も話し合いを重ね、予備授業を行っての集大成の作品であると言えます。

私は、「研究授業」をうれしく思い、楽しみにしています。

その理由は、次のような3つのことからです。

- ◇「えびなっ子しあわせプラン」の柱である「授業改善」が学校現場で学校の方向性として実践されていること。
- ◇場面として、子どもと子ども。子どもと教職員がひびきあう姿を見ることができること。
- ◇学校の代表として、授業者が、自分が授業をすると決めて、授業を公開していること。

今後とも、各学校において「研究授業」が盛んにおこなわれ、教職員が自らの指導力・支援力を向上してほしいと願うところです。

※添付資料 教職員への便り「いがすたいがすた」第9号



以上でございます。



いがすたいがすた

教育長だより 第 9 号

H31.1.28 伊藤 文康

新年を、第三学期を迎え、今週末には、もう 2 月となります。

暖冬とはいえ、今の時期が寒さのピークかなあと思うところです。

インフルエンザが流行しているところですが、みなさんは、子どもたちは、いかがでしょうか。子どもたちもそうですが、何より、みなさんの健康が第一です。健康管理には充分にご留意ください。

学校は、4 月から 3 月までの学校年度ですから、ここからが一年のまとめの時期となります。そして、中学校は、義務教育から次への道への進路の歩みの最後の一步となります。

これまでと同様に、目の前のひとりひとりの子どものために、思いを注いでいただければと思います。よろしく申し上げます。

さて、今月から「いがすたいがすた」は校支援での配信となります。私もそうですが、紙ベースで配られるものを読むことを考えると、自分でメールを開くのは、少々、手間な感じがしますが、多くのみなさんに読んでいただければ幸いです。

『思うこと』

私たちの仕事は、子どもの、子どもたちの成長を支えることです。

そして、それを教育のプロとして、計画的に、チームで行うことです。

また、子どもは、家庭や地域で生活し、成長するので、学校や地域と協働して支える仕組みの中で行うことが求められます。

しかしながら、学校現場でのみなさんの仕事の局面では、子どもとのかかわり方が、実際に、子どもの成長を支えます。

目の前の子どもたちと、生活の場面で、学習の場面でどのようにかかわるかが、とても大切で、とても重要なこととなります。

そう考えると、私は、「ひとつの考え方として」みなさんの仕事は、ひとりの大人のモデルとして、みなさんの「今」を子どもたちに伝えることだと思ふのです。

みなさんが正しいと思ふこと、みなさんが美しいと思ふこと、みなさんがこうあってほしいと願うことなどなど・・・。

ただ、「今」は常に更新されるので、みなさんの「今」を絶えずよりよくする必要があると思ふのです。

その時々のみなさんの「今」に子どもは出会って成長します。

～みなさんの成長が子どもの成長のカギとなります～

いくつになっても、子どもより一步先の先生でいてほしいものです。

議案第5号

海老名市学校施設再整備計画策定検討委員会条例の廃止に関する意見の
申し出について（非公開事件）

別紙のとおり、海老名市学校施設再整備計画策定検討委員会条例の廃止に関する意見の申し出について、議決を求める。

平成31年2月8日提出

海老名市教育委員会
教育長 伊藤文康

提案理由

海老名市学校施設再整備計画策定検討委員会条例の廃止に関する意見の申し出について決定いただきたいため

議案第6号

海老名市史編さん審議会条例の廃止に関する意見の申し出について（非公開事件）

別紙のとおり、海老名市史編さん審議会条例の廃止に関する意見の申し出について、議決を求める。

平成31年2月8日提出

海老名市教育委員会
教育長 伊藤文康

提案理由

海老名市史編さん審議会条例の廃止に関する意見の申し出について決定いただきましたため

議案第7号

海老名市文化財保護条例の改正に関する意見の申し出について（非公開
事件）

別紙のとおり、海老名市文化財保護条例の改正に関する意見の申し出について、議
決を求める。

平成31年2月8日提出

海老名市教育委員会
教育長 伊藤文康

提案理由

海老名市文化財保護条例の改正に関する意見の申し出について決定いただきたい
め

議案第8号

平成31年度ひびきあう教育実践委託事業費に係る「特色ある取組加算額」について（非公開事件）

別紙のとおり、平成31年度ひびきあう教育実践委託事業費に係る「特色ある取組加算額」について、議決を求める。

平成31年2月8日提出

海老名市教育委員会
教育長 伊藤文康

提案理由

平成31年度ひびきあう教育実践委託事業費に係る「特色ある取組加算額」について、各小中学校の配分額を決定いただきたいため

